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            Président 

Une analyse sans concession de la situation s’imposait à l’issue de la défaite contre Rouen à domicile, dès vendredi soir. 

Le président, à cette occasion, a constaté un grave mal-être dont les différents membres du club ont pu lui faire part. 

La SAXV est un club solide à l’histoire fulgurante qui a construit son identité sur le plaisir d’être ensemble et l’ambition de gagner 
par le travail commun. Il faut aujourd’hui retrouver cette ligne essentielle. 

Le président a travaillé tout le week-end en direct avec ses conseillers habituels et consulté ses équipes pour réunir toutes les 
informations nécessaires à sa prise de décision. 

Des décisions claires ont donc été prises et un plan d’action ferme déterminé. 

En voici les grandes lignes : 

- Le président a catégoriquement refusé le départ d’Adrien Buononato et le conforte au poste de manager sportif. 

- Il confirme l’implication de Vincent Etcheto. 

- Mirco Bergamasco se concentre et se consacre exclusivement à la défense. 

- André Bester s’éloigne du groupe professionnel. 

- Un mode de management plus participatif est mis en place avec la participation forte de joueurs auprès du staff sur 
des sujets très spécifiques. 

Ce plan a d’ores et déjà été présenté à l’ensemble des joueurs et du staff et tous y adhèrent sans réserve. C’est cette cohésion 
autour d’un cap commun et d’une organisation commune qui permettra de retrouver une dynamique positive et l’enthousiasme 
que nous partageons tous. 

D’autres mesures seront sans aucun doute prises rapidement et le président veillera à ce que chacun se consacre sans réserve à 
son domaine de compétence afin d’y performer. 

Le président s’exprimera également dans le courant de la semaine à propos du renouveau des liens entre le club, ses abonnés, 
ses partenaires et ses supporters car vous êtes plus que jamais essentiels pour nous. 

De cet épisode éprouvant, il ne fait aucun doute que nous sortirons encore plus soudés. 

 


